
Protokoll der Vereinsrings-Sitzung 
vom 31.05.2006 

im Gasthaus Hock 
 
Anwesend: siehe beigefügte Liste 
 
TOPS: 1. GoJuCon 
  2. Ergänzungswahlen 
  3. Verschiedenes/ Wünsche/ Anträge 
 
Zu Beginn der Sitzung begrüsst der stellvertretende Vorsitzende Gerald Zahn die 
Anwesenden und entschuldigt gleichzeitig den verhinderten Vorsitzenden Schadt. Da 
Mitglieder des Wahlausschusses auf Grund einer Gemeinderatssitzung erst später 
erscheinen können, wird der Tagesordnungspunkt „Ergänzungswahlen“ nach hinten 
verschoben. 
 
zu 1.: Sachstandsbericht GoJuCon  
 
Karl-Heinz Zahn gibt einen letzten Überblick über das am kommenden Wochenende 
stattfindende internationale Jugendtreffen „GoJuCon“. Die Veranstaltung wird vom 
Markt Großostheim durchgeführt und von der Jugendpflegerin in Zusammenarbeit 
mit den Vereinsringen geplant. Zahn ist als Vertreter des Vereinsrings im 
Vorbereitungsteam. Im Rahmen der Versammlung wird der Dienstplan des 
Vereinsrings Pflaumheim abschließend besprochen. Zahn bittet um rege Teilnahme 
an den Diensten sowie am stattfindenden Programm. 
 
zu 2.: Ergänzungswahlen 
 
Da bei der Jahreshauptversammlung am 08. März nicht alle Posten der 
Vorstandschaft besetzt werden konnten, trafen sich der Wahlausschuss und die 
kommissarische Vorstandschaft am 05. April im Gasthaus Hock um die weitere 
Vorgehensweise zu besprechen. Der Vorsitzende des Wahlausschusses, Gerhard 
Klug, berichtet der Versammlung über das Ergebnis dieser Sitzung: Wolfgang Stahl 
erklärte sich in diesem Rahmen bereit, künftig die Kassengeschäfte des Vereinsrings 
abzuwickeln. Der bisherige Schriftführer Matthias Wolf steht nach wie vor nicht für 
eine Wiederwahl zur Verfügung, bot aber an, die Einladungen für den 
Neujahrsempfang, die Anschreiben für den Kommunionausflug, die Urkunden und 
die Abwicklung der Umlage abzuwickeln. 
 
Nach dem Bericht des Vorsitzenden des Wahlausschusses wird die Ergänzungswahl 
durchgeführt. 
 
Als Kassierer wird Wolfgang Stahl vorgeschlagen und bei 23 Stimmen einstimmig 
gewählt. 
 
Der Posten des Schriftführers konnte auch in dieser Sitzung nicht besetzt werden. 
Volker Richter erklärte sich aber bereit, in den Vereinsringsitzungen Protokoll zu 
führen. Er wies ausdrücklich darauf hin, dass er sich für eine offizielle Wahl zum 
Schriftführer nicht zur Verfügung stellt. 
 



Aus der Versammlung heraus kam der Vorschlag, noch einen Beisitzer in die 
Vorstandschaft zu berufen. Hierfür wurde Andrea Stock vorgeschlagen und 
einstimmig gewählt. 
 
Somit besteht die Vorstandschaft nun aus: 
 
1. Vorsitzender: Rudi Schadt 
2. Vorsitzender: Gerald Zahn 
Kassierer:  Wolfgang Stahl 
Schriftführer:  ./. 
Beisitzerin:  Andrea Stock 
 
Protokollierung der Sitzungen: Volker Richter 
 
zu 3.: Verschiedenes/ Wünsche/ Anträge 
 

- Die Tischtennisabteilung feiert am 09.09. ihr 50-jähriges Bestehen. Tagsüber 
findet im Sportlerheim ein Jedermannturnier statt, am Abend dann die 
Siegerehrung mit Ehrenabend. 

- Der für den 24.09. angesetzte Tag der offenen Tür in der Bücherei wird auf 
den 21.10. verschoben. 

- Klaus Seitz zieht ein Resumée der Eröffnung des Kulturradwanderweges am 
29.05.. Wegen der kalten Witterung war die Teilnahme leider nicht sehr rege. 
Aus diesem Grund gab es zu Christi Himmelfahrt einen Ersatztermin, der aber 
auch witterungsbedingt ins Wasser fiel. Der Arbeitskreis möchte sich nun im 
Laufe des Jahres noch ein Mal treffen und entscheiden, ob man sich ans 
gemeindliche Führungsnetz Bachgau anschließt. Die Versammlung regt an, 
am 06.08. einen neuen Anlauf für eine Radtour zu machen. Abschluss könnte 
dann auf dem Kirchplatz-Weinfest sein. 

- Matthias Wolf gibt der Versammlung bekannt, dass die KJG Pflaumheim seit 
Ende Januar einen offenen Jugendtreff, das Café „Quetsche“ betreibt. 
Außerdem wird es in den Sommerferien in Lichtenfels eine Hausfreizeit für 
Jugendliche geben. 

- Der mittlerweile anwesende Vorsitzende Schadt gibt einen Überblick über die 
Tätigkeit des Vereinsringes seit der letzten Sitzung. Er konnte dem Gesangs- 
und Musicalensemble Songshine zum 10-jährigen Bestehen und dem Sankt-
Anna-Verein zum 100-jährigen Bestehen gratulieren. 
Am 05. Mai fand der Kommunionausflug statt. Der Ausflug kostete 1 200 EUR 
und konnte erstmals nur durch zusätzliche Spenden der Eltern finanziert 
werden. Als Grund dafür ist die Anzahl der Kinder (59) anzuführen. Dennoch 
lobt Schadt die Spendenfreudigkeit der Geschäftswelt, ohne die der Ausflu 
nicht durchzuführen sei. Andere Ortsteile beneiden uns darum. 

- Robert Hock bedankt sich für die Zeitspanne von 14 Jahren bei allen, die ihn 
und den Vereinsring unterstützt haben. Für die Zukunft appelliert er an die 
Vereine, die Arbeit fortzuführen, da der Vereinsring die Infrastruktur des 
Dorfes entscheidend mitpräge. Was in seiner Amtszeit bewegt wurde, 
bezeichnete Hock als „ergreifend“. 
 
In diesem Rahmen wird den scheidenden Mitgliedern der Vorstandschaft, 
Robert Hock, Karl-Heinz Zahn und Matthias Wolf durch den Vorsitzenden 
Schadt gedankt und ein Weinpräsent überreicht. 



- Lothar Rollmann gibt einen Bericht über den in Gründung befindlichen 
Geschichtsverein. Der Gründungsauschuss hat zwischenzeitlich zwei Mal 
getagt allerdings konnte sich noch keine Vorstandschaft finden. Im September 
wird es einen neuen Anlauf mit persönlichen Einladungen geben. 

- Hans Hock wirbt für die Großbildleinwand-Übertragung der WM-Spiele im 
Sportlerheim, durchgeführt von der JFG Kickers Bachgau. 
Gleichzeitig freut er sich über die neuen Gesichter in der Vorstandschaft des 
Vereinsrings und gratuliert dem stellvertretenden Vorsitzenden Gerald Zahn 
zum 40. Geburtstag. 

- Gerald Zahn gratuliert dem anwesenden Ernst Ambrosch zum 80. Geburtstag. 
 
Die nächste Vereinsringssitzung ist am 20.09.2006 um 20 Uhr im Sängerheim. 
 
Für das Protokoll 
 
 
 
Matthias Wolf 


